

Product specification sheet

Antiseptic Body Cleanser with 2% Chlorhexidine gluconate

Rinse-free antiseptic cleansing and moisturizing
with aloe vera.

Can be warmed for soothing comfort.



Item code	Dimensions	Contents	Units per case
9606	19 cm x 19 cm	(6) Heavyweight Washcloths	40

Use:

- Sage Antiseptic Body Cleanser helps reduce bacteria that can cause skin infection.

Features:

- Rinse-free skin cleansing
- Uniform dosage equivalent to 500 mg of CHG in each cloth
- Provides rapid bactericidal action
- Has persistent antimicrobial effect against a wide variety of microorganisms
- Heavyweight washcloth removes dirt and debris
- pH balanced for the acid mantle of the skin
- Contains USP purified water
- Alcohol-free, latex-free and contains moisturizing ingredients such as aloe and dimethicone
- Helps reduce the risk of cross-contamination by removing the basin

Instructions for Use:

- Warm in Sage Warmer or microwave per product packaging or use at room temperature.
- Caution:** Closely monitor heat level, especially with infants or unresponsive or skin-sensitive individuals. Gloves diminish sensitivity to heat.
- Product is not intended for use above the neck or contact with mucous membranes. Do not use for peri care.
- Use one washcloth to cleanse each area of the body then discard. Allow solution to air dry on skin. Do not towel dry.
- Do not rinse.
- Discard washcloth after use. **Do not flush in toilet.**

Please see product packaging for full instructions for use, warming times, and caution statements.

Fiche technique du produit

Nettoyant corporel antiseptique avec 2 % de gluconate de chlorhexidine

Nettoyage antiseptique sans rinçage et hydratation à l'aloès

Peuvent être chauffés pour apporter un confort apaisant aux patients.



Code d'article	Dimensions	Contenu	Unités par étui
9606	19 cm x 19 cm	(6) Débarbouillettes épaisses	40

Utilisation :

- Le nettoyant corporel antiseptique de Sage aide à réduire les bactéries qui peuvent causer une infection de la peau.

Caractéristiques :

- Nettoyage cutané sans rinçage
- Dosage uniforme équivalent à 500 mg de CHG dans chaque débarbouillette
- Action bactéricide rapide
- A un effet antimicrobien persistant contre une grande variété de micro-organismes
- Débarbouillette épaisse enlève la saleté et les débris
- pH équilibré pour le manteau acide de la peau
- Contient de l'eau purifiée USP
- Sans alcool, sans latex et contient des ingrédients hydratants tels que l'aloès et la diméthicone
- Aide à réduire le risque de contamination croisée en supprimant l'utilisation du bassin

Mode d'emploi :

- Réchauffer dans le réchauffeur Sage ou au micro-ondes comme indiqué sur l'emballage du produit ou utiliser à température ambiante.
- Mise en garde :** Surveiller de près le niveau de chaleur en particulier chez les nourrissons, les personnes qui ne réagissent pas ou les personnes avec une peau sensible. Les gants diminuent la sensibilité à la chaleur.
- Le produit n'est pas destiné à être utilisé au-dessus du cou ou à entrer en contact avec les muqueuses. Ne pas utiliser pour les soins périnéaux.
- Utiliser une débarbouillette pour chaque partie du corps, et la jeter ensuite. Laisser sécher la solution à l'air libre sur la peau. Ne pas sécher à l'aide d'une serviette.
- Ne pas rincer.
- Jeter la débarbouillette après utilisation. **Ne pas jeter dans les toilettes.**

Veillez consulter l'emballage du produit pour connaître le mode d'emploi complet, le temps de chauffage et les mises en garde.